
  第２次鴨川市学校適正規模検討委員会第５回会議の概要 

 

 前回会議の概要について 

  はじめに、資料１｢江見地区及び天津小湊地区の幼保一元化の推進について（案）｣、資料２

｢天津幼稚園及び天津保育園における幼保一元化の推進（案）｣、資料３｢江見地区幼保一元化

検討表｣、資料４「江見地区幼稚園及び保育園における幼保一元化の推進（案）」について事務

局から説明を行った。 

 

議事（１）幼保一元化について 

 幼保一元化について検討を行ったが、小湊地区については、第１次鴨川市学校適正規模検

討委員会の答申に基づき施設一体型の幼保一元化が実施されていること。天津地区について

は前回会議までに天津保育園を天津幼稚園園舎に移転し、天津幼稚園を天津小学校１階に移

転する案が取りまとめられたことから、今回の会議の対象には含めず、江見地区の幼保一元

化について議論を行った。 

資料３｢江見地区幼保一元化検討表｣、資料４「江見地区幼稚園及び保育園における幼保一

元化の推進（案）」を参考として、各委員から意見を述べていただき、江見地区の幼保一元

化について、検討委員会としての方向性を取りまとめた。 

 その結果、旧江見中学校敷地に江見地区の幼稚園及び保育園（６施設）を統合して新築す

る案を現時点での検討委員会の候補案とすることとなったが、地域の意見を反映するため、

地区別意見交換会で出された意見の報告を受けた後に再度検討し、最終的に答申内容を決定

することとなった。 

 

議事（２）その他について 

 地区別意見交換会の日程と周知方法を再度お知らせするとともに、地区別意見交換会での配

布資料等について委員から意見が寄せられた。 

 また、次回会議は 10 月 10 日（水）午後７時から天津小湊支所２階会議室で行い、地区別意

見交換会であがった各地区の意見等の報告と、地域の声を答申案に反映させるために候補案の

再検討を行うこととなった。 


